
Instituto de Acceso a la Información Pública
Gubernamental del Estado de Hidalgo

Acuse de Informe de Solicitudes

Sujeto. MARCO ANTONIO RAMÍREZ MARTÍNEZ

Dependencia. Pachuca de Soto

El informe presentado el 31/01/2014 a las 16:55:51 ha sido recibido exitosamente por la Dirección de
Acceso a la Información y Protección de Datos.

La información que usted reporta es la siguiente.

Folio Solicitante Fecha de
Recepción Pregunta

215313
Joel Sánchez
Rodríguez

08-11-2013

Deseo conocer del Ayuntamiento de Pachuca, concretamente de
la Secretaría de Obras Públicas y Desarrollo Urbano y Ecología,
la siguiente información en relación a la construcción en el
periodo ENERO-JUNIO del 2012, de la Ciclopista y/o ciclovía
que "funcionó" temporalmente en el bulevar Valle de San Javier
del fraccionamiento San Javier de esta ciudad: 1) El volumen de
materiales (asfalto, concreto, etcétera) empleado en su
construcción. 2) El monto de inversión ejercido en su
construcción y partida a la que pertenecen esos recursos
económicos. 3) Número del expediente técnico (si es que lo
hubo) y nombre del funcionario y/o profesionista que lo avaló. 4)
Monto de la inversión global estinada a ese proyecto 5) Tiempo
en el que se mantuvo en funcionamiento esa obra antes de
iniciarse su sustitución.

220713
Joel Sánchez
Rodríguez

14-11-2013

Deseo obtener del Ayuntamiento de Pachuca, copía de contratos
vigentes y/o convenios de modificación suscritos con estaciones
de servicio de PEMEX (gasolinerías) para proveer combustibles,
gasolinas, diesel, lubricantes y/o vales al parque vehicular de la
Presidencia MUnicipal y sus dependencias, así como al sistema
DIF-Pachuca e información del monto pagado del 16 de enero
del 2013 al 31 de octubre del 2013.

228213
Antonio
Alcaraz

27-11-2013

Buen día Quiero saber: 1.- ¿Cuánto es lo que se adeuda por las
multas que fueron impuestas a automovilistas infraccionados por
el programa Radar que implementó la administración de Omar
Fayad Meneses y cuánto tiempo estuvo vigente dicho programa?
2.- ¿Cuál fue el histórico de multas, es decir, a cuántos
automovilistas se les multó y, actualmente, cuántas boletas están
pendientes por pagar? 3.- ¿Cuánto era lo que se tenía que pagar,
cuando estaba vigente dicho programa, por una multa? 4.-
¿Cuánto fue lo que se llegó a recaudar con este programa? 5.-
Actualmente, ¿existe alguna estrategia por parte del
ayuntamiento capitalino para que los automovilistas acudan a
pagar sus infracciones? En cuanto a multas actuales: 1.- En lo
que va de la actual administración, ¿cuántas infracciones
vehiculares se han levantado en total y cuántas en este año
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(2013) en Pachuca? 2.- ¿Cuántas infracciones son levantadas a
automovilistas foráneos, de qué .....

228313
Antonio
Alcaraz

28-11-2013

Buen día. Deseo saber 1.- ¿Cuántas son las rutas de recolección
de basura que están concesionadas -también llamados tolerados y
que son las camionetas verdes- en la ciudad de Pachuca y cuáles
son esos trayectos? 2.- ¿Cuál es nombre de la organización,
empresa y/o representante a quienes se les ha concesionado la
recolección de basura (no me refiero a la empresa Cambio
Verde)? 3.- ¿Cuánto es lo que los concesionarios le pagan al
ayuntamiento por concepto de derecho por recolectar basura? 4.-
Tengo entendido que la concesión de la recolección de basura se
le asignó a la empresa Cambio Verde, mi pregunta es ¿si esto no
se antepone, jurídicamente, a que las camionetas verdes
concesionadas estén recolectando la ...

230813
Joel Sánchez
Rodríguez

04-12-2013

En relación a la Respuesta otorgada por el Ayuntamiento de
Pachuca de Soto a la solicitud de información registrada bajo el
folio 212813, vengo a interponer Recurso de Inconformidad, ante
la omisión de la Unidad de Información Pública Gubernamental
del Municipio de Pachuca de Soto, Hgo. a responder de manera
precisa las siguientes preguntas: 1)El número de gallardetes,
pendones, lonas y folletos impresos, colocados y distribuidos en
la ciudad de Pachuca, con motivo del 2o informe de labores del
C. Presidente Municipal Eleazar Eduardo García Sánchez. 2)
Nombre y/o razón social de la persona fisica o moral responsable
de la impresión y si ésta está inscrita en el padrón de proveedores
del Ayuntamiento. Adjunto a la presente, el archivo generado por
dicha unidad de información, que carece de respuesta precisa a
las preguntas concretas.

231113
Julio Alberto
Hernández
Castillo

07-12-2013

Requiero los tramos de calles, avenidas y carreteras de Pachuca
en donde se dieron los más altos índices de accidentes
automovilísticos, y de cada uno de ellos el número de personas
lesionadas o muertas durante los primeros once meses del año en
curso. Asimismo, requiero los puntos en donde se aplica el
llamado "operativo radar" en la ciudad de Pachuca; cuántos
equipos son instalados diariamente; el número de vehículos que
cada equipo ha registrado excediendo el límite de velocidad y el
punto donde los detectó, a partir de que inició el operativo y
hasta una semana antes de que me sea entregada esta
información que solicito por Infomex Hidalgo. Además, requiero
conocer cuánto cuesta una multa por rebasar los límites de
velocidad y de ese mont...

231613
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el número más reciente de puntos de narcomenudeo
localizados en el municipios de Pachuca y el porcentaje que
representan del total de puntos de narcomenudeo localizados en
el estado de Hidalgo.

231913
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6º constitucional, solicito se me
proporcione el número de denuncias presentadas por
narcomenudeo, por año (2003-2013), en el municipio de Pachuca
y el porcentaje que representan del total de denuncias por
narcomenudeo en el estado de Hidalgo.
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232213
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6º constitucional, solicito se me
proporcione el número de expedientes iniciados en el fuero
federal por narcomenudeo en el municipio de Pachuca del 2003
al 2013 (por año) y el porcentaje que representan de los
expedientes inicidados en todo el estado de Hidalgo.

232513
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6º constitucional, solicito se me
proporcione el número de personas detenidas por narcomenudeo
del 2003 al 2013 (por año) en el municipio de Pachuca. 2. Con
base en el art. 6º constitucional, solicito se me proporcione el
porcentaje que representan dichas detenciones con respecto a las
del estado de Hidalgo.

232813
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el número de agencias especializadas en delitos
contra la mujer, sexuales y familiares en el municipio de
Pachuca. 2. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el porcentaje que dichas agencias representan del
total del Estado.

233013
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

"1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el presupuesto total recibido por parte del
SUBSEMUN (Subsidio para la Seguridad Pública Municipal) en
el municipio de Pachuca del año 2008 a 2013 (por año). 2. Con
base en el art. 6o constitucional, solicito se me proporcione los
rubros en los que se gastó el presupuesto otorgado por parte del
SUBSEMUN (Subsidio para la Seguridad Pública Municipal) en
el municipio de Pachuca del año 2008 a 2013 (por año). 3. Con
base en el art. 6o constitucional, solicito se me proporcione el
porcentaje que representa lo recibido por Pachuca del
SUBSEMUN del total transferido al estado de Hidalgo del 2008
al 2013 (por año). Nota: el subsidio ha tenido distintos nombres a
través de los años, sin embargo, según el Libro Blanco sobre el
SUBSEMUN, estas siglas son utilizadas de manera generalizada
para referirse al subsidio federal que se transfiere a los
municipios y demarcaciones territoriales del D.F. desde el 2008."

233113
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el presupuesto total recibido por parte de
SUBSEMUN (Subsidio para la Seguridad Pública Municipal) en
el municipio de Pachuca del año 2008 a 2013 (por año). 2. Con
base en el art. 6o constitucional, solicito se me proporcione los
rubros en los que se gastó el presupuesto otorgado por parte de
SUBSEMUN (Subsidio para la Seguridad Pública Municipal) en
el municipio de Pachuca del año 2008 a 2013 (por año). 3. Con
base en el art. 6o constitucional, solicito se me proporcione el
porcentaje que representa lo recibido por Pachuca del
SUBSEMUN del total transferido al estado de Hidalgo del 2008
al 2013 (por año). Nota: el subsidio ha tenido distintos nombres a
través de los años, sin embargo, según el Libro Blanco sobre el
SUBSEMUN, estas siglas son utilizadas de manera generalizada
para referirse al subsidio federal que se transfiere a los
municipios y demarcaciones territoriales del D.F. desde el 2008.

233313
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el número de jóvenes de 15 a 29 años involucrados
en la comisión de delitos en el municipio de Pachuca del año
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2003 al 2013 (por año). 2. Con base en el art. 6o constitucional,
solicito se me proporcione el porcentaje que representan del total
de jóvenes de 15 a 29 años involucrados en la comisión de delitos
en el Estado de Hidalgo del año 2003 a 2013 (por año).

233513
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el número de denuncias por violencia familiar
registradas del 2003 al 2013 (por año) en el municipio de
Pachuca. 2. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el porcentaje que representan del total de denuncias
por violencia familiar registradas del 2003 al 2013 (por año) en el
Estado de Hidalgo.

233713
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

07-12-2013

1. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el número de casos registrados en el DIF estatal
(Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia) de mujeres
maltratadas del 2003 al 2013 (por año) en el municipio de
Pachuca. 2. Con base en el art. 6o constitucional, solicito se me
proporcione el porcentaje que representan (los casos del punto 1)
del total registrados en el DIF estatal (Sistema para el Desarrollo
Integral de la Familia) de mujeres maltratadas del 2003 al 2013
(por año) en todo el estado de Hidalgo.

234613
Susana
Moncada
Moreno

11-12-2013
1. Nombres de las empresas concesionarias de transporte publico
de personas de la ciudad de Pachuca Hidalgo.

234713
Susana
Moncada
Moreno

11-12-2013
Permisos y/o concesiones, reformas de los mismos y los acuerdos
del cabildo, otorgados por el municipio de Pachuca a empresas
particulares para el transporte publico de personas.

235213
Alejandro
Montiel Alejo

11-12-2013

Buenos días, por medio de la presente solicitud requiero se me
informe si no está prohibido que familiares directos trabajen
dentro de una misma área en gobierno, soy una persona que lleva
casi tres años buscando trabajo, estoy preparado cursé dos
maestrías y he tocado muchas veces puertas dentro del gobierno
por lo que me di a la tarea de investigar como funciona el ingreso
de los servidores públicosy tristemente me doy cuenta que hay
varios casos en que están laborando familiares directos, al menos
encontré 5 casos, uno de ellos es el del Lic. Jorge Valverde y el
de su cuñado L.E Juan Carlos Ramírez, quienes trabajan en la
Secretaría de Finanzas, cabe mencionar que no es mi intención
perjudicar a nadie sólo quiero saber si la contratación de estas
dos personas es por mera casualidad y si esto es totalmente legal.
Envio el acta de matrimonio al correo
elda.cadena@hidalgo.gob.mx

237513
PAULINA
ARRIAGA
CARRASCO

28-12-2013

Con base en el artículo 6° constitucional solicito los informes
trimestrales correspondientes al año 2013 que el municipio de
Pachuca entregó a la Dirección General de Vinculación y
Seguimiento del SUBSEMUN (Subsidio para la Seguridad Pública
Municipal). Estos informes son requisito fundamentado en el
Capítulo VIII, disposición Cuadragésima Tercera de las Reglas
2013 consultado en: http://www.slideshare.net/AcervoANAC
/subsemun-2013-1

234813
Susana
Moncada
Moreno

11-12-2013
Marca, modelo y año de las unidades destinadas a transporte
publico de personas, los cuales se encuentran autorizados
mediante concesión a empresas.
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914
BERENICE
CERVANTES
MONZALVO

07-01-2014 carta de antecedentes no penales

7714
Armando
Fierro
Sánchez

14-01-2014 Dónde puedo solicitar que me tomen huellas digitales

12614
Viridiana
Arredondo

22-01-2014
presupuesto de egresos 2014 de la presidencia municipal de
pachuca destinado al mantenimiento de los vehiculos oficiales de
la instituciion

19414
Sergio Ibarra
marañon

28-01-2014 directorio de todos los presidentes municipales de hidalgo

21114
Alejandra
Moreno
Bozada

30-01-2014
Programa Municipal De Desarrollo Urbano Pachuca de Soto,
registrado en el periódico oficial del Estado de Hidalgo
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